

DECRETO 221/1962, de 23 de enero, por el que se concede la Gran Cruz de San Raimundo de Peñafort a don Angel Herrera Oria, Obispo de Málaga.

En atención a los merecimientos y circunstancias que concurren en el excelentísimo y reverendísimo señor don Angel Herrera Oria, Obispo de Málaga,

Vengo en concederle la Gran Cruz de San Raimundo de Peñafort.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintitrés de enero de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,
ANTONIO ITURMENDI BANALES

RESOLUCION del Patronato de Protección a la Mujer por la que se convoca subasta pública para adjudicar las obras de mejora en la Institución de «Nuestra Señora del Prado», Ciudad Real.

Se convoca subasta pública para adjudicar las obras de mejora en la Institución de «Nuestra Señora del Prado», Ciudad Real, cuyo presupuesto de contrata asciende a trescientas cincuenta y nueve mil seiscientos nueve pesetas con noventa y seis céntimos (359.609,96 pesetas).

El pliego de condiciones, en el que figura el modelo de proposición, así como el proyecto, planos y presupuesto, pueden examinarse en la Junta Nacional de este Patronato, Núñez de Balboa, 33, Madrid, o en la Junta Provincial de Ciudad Real, calle Borja, número 6.

Las proposiciones, acompañadas del resguardo acreditativo de la fianza provisional, pueden presentarse en cualquiera de las dos oficinas indicadas, antes de las dieciocho horas del día 10 de marzo de 1962.

La apertura de pliegos tendrá lugar en el Gobierno Civil de Ciudad Real, a las doce horas del día 12 de marzo de 1962. Madrid, 31 de enero de 1962.—El Gerente, Francisco Javier Abella.—477.

MINISTERIO DEL EJERCITO

DECRETO 222/1962, de 27 de enero, por el que se concede la Gran Cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo al General de Brigada de Infantería don José Merino Mantilla de los Ríos

En consideración a lo solicitado por el General de Brigada de Infantería, Caballero Mutilado Permanente, don José Merino Mantilla de los Ríos, y de conformidad con lo propuesto por la Asamblea de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo,

Vengo en concederle la Gran Cruz de la referida Orden, con la antigüedad del día catorce de octubre de mil novecientos sesenta y uno, fecha en que cumplió las condiciones reglamentarias.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintisiete de enero de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército,
ANTONIO BARROSO SANCHEZ-GUERRA

DECRETO 223/1962, de 27 de enero, por el que se concede la Gran Cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo al General de Brigada de Infantería don Miguel Ruiz González.

En consideración a lo solicitado por el General de Brigada de Infantería don Miguel Ruiz González, y de conformidad con lo propuesto por la Asamblea de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo,

Vengo en concederle la Gran Cruz de la referida Orden, con la antigüedad del día veintitrés de octubre de mil novecientos

sesenta y uno, fecha en que cumplió las condiciones reglamentarias.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintisiete de enero de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército,
ANTONIO BARROSO SANCHEZ-GUERRA

MINISTERIO DE MARINA

RESOLUCION de la Junta de Subastas del Arsenal Militar de Cartagena por la que se anuncia subasta para la venta de las clasificaciones que se citan.

Se hace público para general conocimiento que a partir de las doce horas del día 2 de marzo de 1962 tendrá lugar en el Ramo de Armamentos de este Arsenal la venta en pública subasta de las siguientes clasificaciones:

	Pesetas
Clasificación número 223	
Dos motores Diesel, tipo Marino, de 350 CV., cuatro cilindros y 650 r/m., procedentes del buque hidrógrafo «Juan de la Cosa».—55 partidas de accesorios de los anteriores motores	86.000
Clasificación número 224	
Un motor Hispano Suiza, tipo Marino, de 15/20 CV.—Un motor a gasolina, tipo Marino, de 10 CV., dos cilindros, cuatro tiempos, marca «Ukayid Haneomac». Una grúa a vapor, locomóvil número 9, marca «Hkect-ser»	39.900
Clasificación número 225	
5.800 kilos, aproximadamente, de casquillos de hierro cromados, a dos pesetas kilo.—29.000 ladrillos refractarios, a 0,50 pesetas unidad	26.100
Clasificación número 226	
60.000 kilos, aproximadamente, de chatarra de hierro de primera, a dos pesetas kilo	120.000
Clasificación número 227	
30.000 kilos, aproximadamente, de chatarra de hierro de segunda, a 1,75 pesetas kilo.—35.000 kilos de chatarra de hierro fundido, a dos pesetas kilo	122.000

Las proposiciones deberán presentarse en la forma y tiempo establecidos en el pliego de condiciones que se encuentra de manifiesto en las Comandancias de Marina de Barcelona, Valencia y Cartagena y en la Secretaría de esta Junta, sita en la Habilitación de los Servicios Militares y Fuerzas Sutiles de este Arsenal.

El material podrá examinarse desde la publicación de este anuncio.

Arsenal de Cartagena, 3 de febrero de 1962.—El Presidente, José Ramírez Martínez.—532.

MINISTERIO DE HACIENDA

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se concede a «Fábrica de Mieres, S. A.», una reducción del 95 por 100 en los tipos de gravamen de determinados impuestos.

Ilmos. Sres.: Vista la propuesta formulada por el Comité a medio y largo plazo, de fecha 9 de los corrientes,

Este Ministerio ha tenido a bien acordar la concesión a «Fábrica de Mieres, S. A.», con carácter provisional, de una duración del 95 por 100 en los tipos de gravamen del Impuesto sobre las rentas del capital que grava los rendimientos de los bonos, cuya

emisión, en cuantía de 200 millones de pesetas, se autoriza para el próximo día 16 de febrero del año en curso, así como la concesión de idéntica bonificación respecto de los Impuestos sobre valores mobiliarios, Derechos reales y Timbre que graven los actos, contratos o documentos necesarios para la formalización de aquella operación financiera; subordinándose el acuerdo definitivo de reducción a que se realicen dentro del año 1962 las inversiones detalladas en la Memoria presentada por la Empresa con la solicitud de desgravaciones fiscales formulada al efecto y a que tales inversiones se efectúen con posterioridad a la fecha de hoy, debiendo cumplirse por la beneficiaria las obligaciones establecidas en los párrafos 10 y 11 de la Orden ministerial de Hacienda de 28 de noviembre de 1961.

Dichos bonos tendrán las siguientes características. Cantidad total de la emisión, 200 millones de pesetas en bonos de Tesorería de 1.000 pesetas nominales cada uno a la par, con interés del 5,346 por 100 anual, pagadero por semestres en 10 de febrero y 10 de agosto de cada año, siendo el primer cupón a pagar el correspondiente al 10 de agosto de 1962, impuestos, salvo el de negociación, a cargo del suscriptor, y amortización de los títulos a los quince años, reservándose la Sociedad el derecho a anticiparla total o parcialmente, mediante compra en Bolsa o reconocida a la par; se abonará en 10 de febrero de los años 1967 y 1972 una prima del 7 por 100 libre de gastos e impuestos, a los títulos vigentes en dicha fecha; y en 10 de febrero de 1977, se reembolsarán a la par todos los bonos que no hayan sido recogidos anteriormente más otra prima del 7 por 100 todo ello libre de gastos e impuestos.

En el supuesto de amortización anticipada de los títulos mediante sorteo y pago directamente por la Sociedad al tenedor de los mismos de su valor nominal, se abonará igualmente la parte efectiva correspondiente a la mencionada prima del 7 por 100 quinquenal, a razón de 1,218 por 100, 2,515 por 100, 3,897 por 100 y 5,368 por 100, según que la amortización se haga el primero, segundo, tercero o cuarto año, respectivamente, del correspondiente quinquenio, debiendo efectuarse la amortización, en caso de sorteo, a fin de cada uno de los años siguientes a la fecha de suscripción de los títulos.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 13 de enero de 1962.—El Subsecretario, Juan Sánchez Cortés.

Ilmos. Sres. Directores generales de lo Contencioso, de Impuesto sobre la Renta y Tributos Especiales.

RESOLUCION del Tribunal de Contrabando y Defraudación de Madrid por la que se hace público el fallo que se cita.

Desconociéndose el actual paradero de Enrique Martínez Plazo, que últimamente tuvo domicilio desconocido, se le hace saber por el presente edicto lo siguiente:

El Tribunal Provincial de Contrabando y Defraudación, en comisión permanente, al conocer en su sesión del día 24 de enero de 1962 del expediente arriba mencionado, instruido por aprehensión automóvil M. G. matrícula CC-3211, ha acordado dictar el siguiente fallo:

Primero.—Declarar cometida una infracción de contrabando de menor cuantía, comprendida en el apartado 2.º del artículo 7.º de la vigente Ley de 11 de septiembre de 1953, por importe de 20.000 pesetas.

Segundo.—Declarar responsables de la expresada infracción, en concepto de autores, a don Enrique Martínez Plaza y José Ramírez Garrote; y como encubridores, a Manuel Vindel Regidor, Juan Carmona Vázquez y Manuel Nicas Prat, sin sanción.

Tercero.—Declarar que en los hechos concurren las circunstancias modificativas de la responsabilidad, agravante 9.ª del artículo 15, por reincidencia del señor Martínez Plaza, en expediente número 775/60 de Madrid.

Cuarto.—Imponer como sanción por dicha infracción la multa de 60.100 pesetas, equivalente al 334 y al 267 por 100 del valor del automóvil aprehendido, y que en caso de insolvencia se le exija el cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad a razón de un día por cada 10 pesetas de multa no satisfecha y dentro de los límites de duración máxima señalados en el caso 4.º del artículo 22 de la Ley.

Quinto.—Decretar el comiso del automóvil aprehendido, en aplicación del artículo 25 de la Ley, como sanción accesoria.

Sexto.—Declarar hay lugar a la concesión de premio a los aprehensores.

Septimo.—Disponer se remita a la Abogacía del Estado y a la Administración de Rentas Públicas de esta Delegación de Hacienda certificación comprensiva de las transferencias afectuadas en el automóvil objeto de las actuaciones, a efectos de que se practiquen las liquidaciones por el impuesto de derechos reales y el de lujo que corresponda.

Las sanciones impuestas deberán ingresarse, precisamente en efectivo, en esta Delegación de Hacienda, en el plazo de quince días, contados a partir desde el siguiente al de esta notificación, transcurrido el cual se instruirá el correspondiente expediente, para el cobro por vía de apremio con el recargo del 20 por 100.

Asimismo se le comunica que contra el expresado fallo puede recurrir en alzada ante el Tribunal Superior de Contrabando y Defraudación presentando el oportuno recurso en esta Secretaría, en el plazo de quince días hábiles, contados desde el siguiente al de la presente notificación, significando que dicho recurso no suspende la ejecución de los pronunciamientos dictados en este fallo (caso 1.º artículo 85; y caso 1.º artículo 102 de la Ley).

Lo que se publica en el «Boletín Oficial del Estado», en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 37 del Reglamento de Procedimiento económico-administrativo, de 29 de julio de 1924.

Madrid, 2 de febrero de 1962.—El Secretario, Sixto Botella.—V.º B.º: El Delegado de Hacienda, Presidente, P. D., José Vilches.—591.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 16 de enero de 1962 por la que se clasifica como de beneficencia particular a la «Agregación de Fundaciones de Mandas Eclesiásticas, Dotes y Obras Benéficas y Hospitales de Sevilla».

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de clasificación de la «Agregación de Fundaciones de Mandas Eclesiásticas, Dotes, Obras Benéficas y Hospitales de Sevilla», establecida en dicha ciudad;

Resultando que, por Ordenes ministeriales de 13 de marzo y 18 de diciembre de 1958 fueron refundidas o agregadas diversas fundaciones benéficas existentes en Sevilla con la denominación actual de «Agregación de Fundaciones de Mandas Eclesiásticas, Dotes, Obras Benéficas y Hospitales de Sevilla» (según Orden de la Dirección General de Beneficencia del 2 de febrero de 1959);

Resultando que en la parte dispositiva de las Ordenes ministeriales mencionadas quedó acordado lo siguiente: 1) La refundición de las 144 fundaciones que se relacionaron; 2) Confirmar a la Junta Provincial de Beneficencia en el ejercicio del Patronato de aquellas fundaciones ahora refundidas que ya le habían sido confiadas anteriormente, y también de las que viene administrando de hecho, sin perjuicio de tercero de mejor derecho en los casos que proceda; 3) Fijar el capital de las fundaciones agregadas, en 7.852.345,50 pesetas, con rentas y frutos de 252.304,30 pesetas atribuyendo 63.830,39 pesetas a la Sección primera, 92.454,84 pesetas a la segunda, y 96.019,07 pesetas a la tercera; y 4) Ordenar a la Junta Provincial de Beneficencia la redacción del Reglamento por el que se ha de regir la fundación resultante de la agregación y la administración y distribución de sus rentas;

Resultando que los fines de la fundación resultante de la refundición—conforme al Reglamento aprobado por la Dirección General de Beneficencia en septiembre de 1959—son los siguientes: a) Sección primera Mandas Eclesiásticas, que comprende misas en la iglesia de la Misericordia, otros ejercicios piadosos en la misma iglesia, misas y ejercicios piadosos en otras iglesias y atenciones religiosas de carácter general; b) Sección segunda, Dotes, que se divide en dotes de libre elección para el casamiento de doncellas, dotes especiales, dotes para ingreso en Comunidades religiosas y dotes familiares; y c) Sección tercera, Obras Benéficas y Hospitales, que abarca las limosnas de libre elección y limosnas especiales, y cantidades para Hospitales y para el Hospicio Provincial;

Resultando que el Patronato de la «Agregación de Fundaciones» se confía a la Junta Provincial de Beneficencia de Sevilla, que venía ejerciéndolo desde antiguo sobre varias de las